



Nuevo parque en el Polígono A

El Polígono A ha sido dotado de un importante “pulmón” verde con la plantación de 500 árboles. Se trata de un nuevo parque con una amplia extensión de terreno que da un nuevo aire al vasto espacio del Polígono A. Los árboles llenarán paseos para disfrute de la gente y estará en la zona iluminada con farolas instaladas para darle vida nocturna.



Obras en los accesos al Cementerio

Diversas obras se están acometiendo en los accesos al Cementerio Municipal. Por un lado se está peatonalizando con baldosas el tramo final de acceso al recinto, además de la instalación de nuevas farolas en el camino, desde donde concluye el casco urbano. Por otro lado, los 7.900 metros cuadrados de terreno adquiridos el pasado año por el Ayuntamiento están siendo adaptados para nuevo aparcamiento de vehículos.

Según ha declarado a GACETA el concejal de Cementerio, Alfonso Castaño, las obras de remodelación afectarán asimismo a la sala de autopsias; será cambiada la portada de acceso de la zona oeste a la este, así como se hará el arreglo de pasillos entre sepulturas de las cuarteladas de San Pablo y Santiago, y además se acometerán otros arreglos en la cuartelada de San Sebastián, al mismo tiempo que recordaba la monda de la de Santa Quiteria, sobre todo para quienes deseen retirar los restos de sus seres queridos.

Sucesos

Joven muerto en Ruidera

En la mañana del domingo 18 de mayo era encontrado en el fondo de un barranco del término municipal de Ruidera el cuerpo sin vida del joven ARM, de 23 años y natural de La Solana. Según informaciones del Gobierno Civil de Ciudad Real, “el cuerpo, que se encontraba dentro del coche, presentaba diversas heridas como consecuencia del impacto, así como cortes en las muñecas y cuello producidas con una navaja que el cadáver empuñada en la mano derecha”.

Al parecer, tras realizar las investigaciones y pruebas, se indicó que se trata supuestamente de un suicidio por shock hipodérmico por desangramiento. El cuerpo no presentaba signos de violencia ni de lucha, según las mencionadas fuentes.

Incendio de un tractor

A las 23 horas del domingo 7 de junio se avisó a la Policía Local que en un corralazo situado en la Avenida de la Constitución número 46, propiedad de PISMA, ardía un tractor que se encontraba en su interior, que finalmente sufría grandes desperfectos, desconociéndose las causas del accidente, aunque se indicó que probablemente se trataba de un cortocircuito.

Detenido por la Guardia Civil

Según informó a esta revista la Guardia Civil, sobre las 11:40 del lunes 8 de junio era detenido por fuerzas de la Guardia Civil de La Solana el joven solanero de 16 años FRAM, como presunto autor del robo de un ciclomotor, hecho ocurrido el día 22 de mayo.

Intento de robo

Sobre las tres de la tarde del 10 de junio la Policía Local tenía conocimiento del intento de robo que se estaba produciendo en la papelería de la calle Depósito de Aguas. Personada la patrulla de servicio en el mencionado lugar comprobó que la puerta del establecimiento estaba forzada y el cristal roto, pero los presuntos autores se habían dado a la fuga, no llegando a consumarse el robo.

Asaltan un domicilio

Dos individuos, que responden a las iniciales MMB, de 26 años, y ATR, de 27 años, fueron detenidos por la Policía Local al encontrarlos dentro del domicilio número 6 de la calle Pozo Ermita, al que habían accedido desde el que se encuentra en obras donde anteriormente se ubicaba la Cámara Agraria. Según informaciones de la propia policía, aprovecharon que los propietarios se encontraban en la procesión del Corpus, aunque un aviso a la policía local hizo que se personaran en el lugar del suceso y fueron detenidos dentro del local y puestos a disposición judicial.

Cortina quemada

Igualmente en la madrugada del 14 de junio era incendiada, sufriendo diversos desperfectos, la cortina de la puerta de la calle del edificio situado en la calle Francisco Javier Bustillo número 11, que sufría diversos desperfectos.